

Mittwoch, 04.12.2024

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Wir möchten euch darüber informieren, dass STATISTIK AUSTRIA zurzeit österreichweit eine Konsumerhebung durchführt, die zum Ziel hat, die Ausgaben privater Haushalte detailliert zu erfassen. Die Ergebnisse sind ein wichtiger Indikator zur Beschreibung des Lebensstandards in Österreich, zugleich sind die Ergebnisse der Konsumerhebung auch von hoher Bedeutung für die Berechnung des Verbraucherpreisindex (VPI) und der Inflation.

Alle 5 Jahre wird die Bevölkerung zur Mitarbeit eingeladen. Haushalte, die per Zufall in die Stichprobe gezogen wurden, erhalten einen postalischen Informationsbrief. Als wertschätzendes Dankeschön für die Teilnahme erhält der Haushalt € 50,- entweder in Form eines universellen Einkaufsgutscheins oder als Unterstützung für die Renaturierung von österreichischen Hochmooren. Die Erhebung findet bis Mai 2025 statt.

Die Statistik Austria ersucht, diese gesellschafts- und sozialpolitisch hoch relevante Erhebung bestmöglich zu unterstützen. Nähere Details zur Erhebung finden Sie auf unserer Website. Selbstverständlich stehen wir Ihnen unter 01-71128 DW 8338 bzw. unter erhebungsinfrastruktur@statistik.gv.at zur Verfügung.

Mit herzlichem Dank für die Unterstützung und freundlichen Grüßen

Bgm. Matthias Fink, MMA.